

## Manifestación contra la violencia de género

Como Asociación participamos en la manifestación contra la violencia de género la cual tuvo lugar el lunes 26 de octubre de 2009 a las 20.45 horas en la puerta del ayuntamiento de Pozoblanco. Nuestro presidente, Francisco Arjona, a petición de la corporación municipal, leyó un Manifiesto contra la violencia de género donde destacó la importancia de cuidar y cultivar el amor.



Estuvimos acompañados por mujeres de la iglesia evangélica de Pozoblanco, y por otras asociaciones apoyando este manifiesto. El acto finalizó guardando un minuto de silencio por las víctimas de la violencia de género.

